opusdei.org

## "Huellas de amor": canción dedicada a san Josemaría en Arequipa

Desde hace casi dos décadas, el Colegio Nuestra Señora del Pilar (Arequipa, Perú) organiza en junio de cada año, un congreso "Al encuentro de san Josemaría, un joven como nosotros", para profundizar en sus enseñanzas.

26/06/2021

Con ocasión del año jubilar convocado por el Papa Francisco en honor al santo Patriarca, este año el tema del congreso es "San José, nuestro Padre y Señor": la devoción de san Josemaría por san José.

La promoción del colegio tradicionalmente organiza este congreso, de inicio a fin. Por eso, usualmente tenían una canción del congreso, buscaban una canción famosa y le cambiaban la letra, y listo.

Este año, la promoción ha compuesto su propia canción. Daniela Castro Castillo, alumna de quinto de secundaria animada por una amiga, compuso "Huellas de amor", título de la canción, del género fusión (tiene notas de pop, huayno, rap y una batería de rock) dedicada a san Josemaría.

Junto a Daniela, otro estudiante del Colegio Nuestra Señora del Pilar, Facundo Urquizo, quien quiere dedicarse profesionalmente a la música, participa en la canción.

En esta nota, podemos escuchar la canción y leer una breve entrevista que nos concedió Daniela Castro, la compositora, quien da detalles de esta iniciativa que puede llegar a inspirar a muchos jóvenes del mundo a luchar por ser personas santas y alegres.

## ¿Cómo nace componer una canción dedicada a san Josemaría?

Todo nació por iniciativa de una compañera de promoción del Colegio que, al ver que se acercaba la fecha del Congreso "Al encuentro de san Josemaría, un joven como nosotros", me propuso que componga y cante una canción. Lo primero que pensé fue "¿cómo voy a hacer una canción desde cero?". Pero luego recordé que desde pequeña he vivido cada año los Congresos de san Josemaría. Uno

de los aprendizajes que siempre he guardado en mi corazón es *que las cosas hay que hacerlas con amor y sin temor*. Así que me dije a mí misma: "vamos, ¿por qué no?"

## ¿Cuál fue tu motivación al hacer la canción?

Entre las diferentes motivaciones que he tenido, puedo decir que al haber leído el libro "Camino", me gustó mucho la vida de san Josemaría; sobre todo porque pensé en él como un joven como yo soy. Hoy, los jóvenes, en su mayoría, pensamos que un santo es aquel que está en los altares y que no son de este tiempo y, por el contrario, san Josemaría dice algo diferente, que todos podemos ser santos. Ciertamente, todos somos llamados a la santidad, desde el lugar que ocupamos en la sociedad, en la casa, en la escuela o más tarde la universidad o el trabajo, sin tener

que hacer cosas diferentes y poco comunes; nada especial, solo vivir día a día y disfrutar la felicidad de conocer y amar a Dios.

## ¿Cuál es el mensaje principal de la canción?

El mensaje principal es recordar, como decía san Josemaría, que "hablar con Dios es como hablar con un Padre, con un amigo..., con la persona más amada", porque a los jóvenes a veces nos resulta difícil hablar con los adultos y es muy fácil hablar con los amigos que son de nuestra edad. En esta canción quiero hablar a los jóvenes como yo, quiero animarlos a hablar con Dios, a pensar que podemos ser santos como Josemaría, que también ha sido un joven como nosotros.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/huellas-de-amor-cancion-dedicada-a-san-josemaria-en-arequipa/</u> (12/12/2025)